

Me quedé vacío

Publicado por: papajumed

Publicado el : 5-10-2010 17:30:39

Me quedé sin inspiración
con el pensamiento vacío,
mirando sin respiración
sin el recuerdo que ansío.

Perplejo y como un niño llorando
en el mar bravío de la duda,
el incendio que me va quemando
por fiero y voraz mi piel desnuda.

Y mi cabeza confusa y loca
es el vestigio del cruel pesar,
el fuego que brota de la boca
es puro veneno al besar.

Y sin alma voy rodando
sin pensamiento perdido,
no sangra el hombre herido
no muere de amor llorando.

Julio Medina
26 de julio del 2010